



## Plongée de fin d'année

lundi 1er janvier 2018, par [Paget Nicolas](#)

10 plongeurs d'Aquateam ont bravé l'hiver pour cette dernière plongée de l'année.

La météo a été clémente avec un beau soleil et une température agréable. Les plus courageux ont bravé une eau à 6°C en combinaison humide ! Bravo à eux.

Pour certains c'était la 1<sup>re</sup> plongée en milieu naturel au cœur de l'hiver.

Tous ont survécu et sont ressortis avec le sourire.

Les valeureux plongeurs dont certains étaient déguisés ont pu admirer un beau sapin subaquatique, œuvre de Christine, qui avait été déposé quelques semaines plus tôt sur une profondeur de 10m environ. Vous pourrez encore l'admirer quelques semaines.

Les papillotes de Guillaume ont fait un malheur après la plongée.

Cette sympathique matinée s'est terminée autour du verre de l'amitié.

Merci à tous les plongeurs pour leur présence et leur bonne humeur

Bonne et heureuse année à tous